

« No foto, no tourist »

Tout d'abord, la photo a été prise à l'entrée de la jungle. On observe au premier plan, un mur où est affiché : « No tourist, no foto, pas de touriste, pas de photo. ». Ce message a été tagué par les réfugiés parce qu'ils ne veulent pas être considérés comme une attraction. Ils souhaitent un minimum de respect et d'intimité. Certains ne veulent pas se faire reconnaître par leurs proches dans ces conditions déplorables.

Au second plan, on observe deux réfugiés et Faustine, une salariée de France Terre d'Asile. La photo a été prise de sorte que les réfugiés ne soient pas reconnus et que le message soit respecté.

Sofiane, Malik, Aymen, Leandro et mohamed

